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� En el siguiente informe de practica laboral N°1 
se dar a conocer los trabajos realizado por una 
estudiante de la Universidad de Tarapacá de la 
carrera Diseño Multimedia. Se hablara de lo 
aprendido durante estos dos meses en los que puso 
en practica lo aprendido en sus 2 años de estudios.
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 Al ser una productora 
dirigida solo a eventos grandes 
todos los trabajos realizados eran 
la parte de “publicidad” y 
anuncios

 A la hora de llegar unos de 
los primeros trabajos que se me 
encomendó hacer fue diseñar 
Flyer de los DJ´s que estarían en 

la �esta. Inicialmente se me daba 
el material ya preparado, pero el 
editar la imagen, cortarla, 
acomodar el texto, ajustar el 
color para que este en armonía y 
cosas por ese estilo las debía 
hacer yo, como era lo primero 
que estaba haciendo a la larga se 
me dieron otras tareas en las que 
tuve que hacerlo casi todo yo.
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4.2 Publicaciones de redes sociales

 Un modo rápido de llegar al 
publico son las redes sociales por  lo 
que varios de los trabajos que 
venían en formato de publicitario 
normal en “Instagram” las debía 
pasar a formato de historia en varias 
de estas al tener que ser más 
alargadas, debía acomodar 
nuevamente los elemento dentro 
de la publicación y en ovaciones 
debía recortar fotos quitandole el 

fondo para ser usadas 
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� Para �nalizar me gustaría decir que la experiencia fue 
agradable, pude aprender muchas cosas tanto de mi 
supervisora como por mi propia cuenta, la carrera me brinda 
el su�ciente material necesario para seguir a delante con lo 
que amo hacer y haré en un futuro.

De igual forma el trabajar con un grupo más grande de 
personas de manera profesional me ha ayudado a ver como 
son las cosas, hasta lo demoroso que puede ser el esperar el 
material que debe brindar el personal o el mismo cliente y a 
tener paciencia de intentarlo una y otra vez hasta el trabajos 
que probando y probando tuve que incluso hacerlos otra vez.
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